

Der Kirschbaum.



Nußer ihren Schulfreundinnen und ihren Verwandten hatte Gretchen eigentlich Anni und Dora am liebsten, weil sie mit ihr fast im gleichen Alter waren, weil ihre Kleider und Schürzen nach dem gleichen Schnitt gearbeitet wurden, weil sie zusammen in dem gleichen Hause wohnten, vor allem aber, weil sie alle drei einen gemeinsamen Garten besaßen. In diesen Garten gelangte man vom großen Hofe ihres Hauses über ein paar Stufen abwärts, und weil an seinen niedrigen Bretterzaun wieder andere Gärten stießen, und viele hohe, alte Bäume die Hinterfronten des großen Häufervierecks verbargen, konnte man sich fast wie in einem Parke fühlen. Haus und Garten gehörten den Eltern von Anni und Dora, und deren Mama hatte die eine Ecke zu einem besonderen Gärtchen für die drei Kinder bestimmt. Der ganze Grund und Boden, über welchen die Kinder verfügten, war fünf Schritte lang und drei Schritte breit. Aus dieser Bodenfläche waren drei lange Streifen hergestellt, so daß jedes von den Mädchen ein Beet, fünf Schritte lang und einen